

Der Anbau der neuen Colonie in dieser Gegend gieng nun durch die Hülfe dieser beyden Ankömmlinge desto schneller von Statten; in weniger Zeit war eine geräumige Wohnung für sie, an dem Abhange des Berges auf der Abendseite, zugerichtet; die ersten Wege, die theils zum See, theils zunächst zur alten Wohnung des Greises führten, waren aufgeräumt, und hier und da schon einige kleine Anpflanzungen angefangen. Mit jedem Tage wurden neue Entdeckungen von fruchtbaren Pflanzen und Bäumen gemacht. Die Jagd und der Fischfang gab ihnen sehr reiche Ausbeute, so, daß wenn sich die Gesellschaft gewöhnlich gegen Abend mit einem Theil ihres Vorrathes nach der Wohnung des Greises begab, es das Ansehen hatte, als ob sie zu Markte zög, und Lina nicht fertig werden konnte, alles in Empfang zu nehmen.

Diese Abende, die sie so in gemeinschaftlichem Umgange zubrachten, dienten ihnen zur wohlthätigsten Erholung, und wurden von dem Greise dazu benutzt, um theils den Religionsun-